

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 31. Januar 2018

### Grüne Brücke: Wie reagiert der Künstler auf das Angebot der Stadt?

Die geplante Neugestaltung der Grünen Brücke scheiterte bisher daran, dass der Umweltkünstler, der die Rechte an seinem Werk besitzt, entsprechenden Gestaltungsplänen der Stadt bisher nicht zugestimmt hat. Zwischenzeitlich wurde ihm ein Angebot der Stadt schriftlich unterbreitet. Hierzu ergeben sich folgende Fragen:

- Wie hat der Künstler auf das Angebot der Stadt reagiert? Liegt eine Meinungsäußerung von ihm vor? Falls ja, wie sieht diese aus?
- Möchte die Verwaltung einen erneuten Anlauf für eine Einigung mit dem Umweltkünstler unternehmen?
- Welche Frist setzt sich die Verwaltung für eine abschließende Einigung zur Neugestaltung der Grünen Brücke?

Mainz, 23.01.2018

Für die CDU-Fraktion  
Torsten Rohe